



Voyageurs pour l'Espagne bien arrivés

publié le 09/03/2015 - mis à jour le 02/05/2019

9h20, nos voyageurs pour l'Espagne sont bien arrivés à MADRID

Tout s'est bien déroulé.

Rendez-vous ce soir vers 19h30 sur le site pour de prochaines informations



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.